

## **ACTA ASAMBLEA 19 septiembre de 2024**

**Asisten:** Guillermo Contreras, Curro Cobos, Rafi Salmerón, Clara Álvarez, Rodrigo Blanca, Eduardo la Torre, Helena Kuester y Manolo Montero.

**Excusan:** Juan Escribano, Joaquín Reina, Gerardo Pedrós, José García León, Cristina Contreras y Luisfer Jiménez

Comienza la asamblea a las 19:10 horas

### **1 Bienvenida**

No hay personas nuevas.

### **2 Aprobación de acta y próximas asambleas**

Se aprueba el acta del 4 de septiembre.

Este curso hay varias personas que no pueden asistir los jueves, se plantea hacer todas los miércoles, como Helena no tiene claro si podrá asistir los miércoles y si dependerá de la hora, revisaremos este acuerdo si fuera necesario.

Las próximas asambleas serán los miércoles 2 y 16 de octubre a las 19.00.

### **3 Asamblea Andaluza**

Eduardo informa del programa previsto para esta asamblea y propone que las personas que asistirán puedan llevar el posicionamiento de la asamblea pero en la convocatoria de la Andaluza no se ha planteado ninguna votación ni enviado documentación respecto a ningún tema, por tanto no hay temas sobre los que posicionarse. Si hubiera que tomar alguna decisión en la asamblea, los asistentes acordarán el posicionamiento de Córdoba si lo tienen claro y sino se abstendrán.

Acordamos pagar el tren a las 4 o 5 personas que tienen intención de ir.

### **4 Feria de la Solidaridad**

Este año la feria será el 18 de Octubre en Córdoba y el 25 se irá a Fuente Palmera. Para el 18 por la mañana se han ofrecido M. Carmen y Rosa, falta cubrir el 18 por la tarde y el 25 en Fuente Palmera. Acordamos enviar correo a intercomisiones pidiendo voluntariado para cubrir el 18 tarde y el 25.

Se comenta que no hay mucho material para vender en el stand. Quedamos en que hay que hacer una compra al tenderete pero que requiere una pensada y no dará tiempo para la Feria de la Solidaridad.

Acordamos hacer un pequeño grupo de trabajo para esta gestión, sin prisa pero sin pausa, al que se ofrece Helena y mandaremos correo a intercomisiones para ver quien mas se ofrece.

Partimos de un presupuesto orientativo de 300€ para esta compra.

Decidimos revisar las fotos que estén aceptables de Trassfoto, que están en el armario,

para utilizarlas como regalo y/o sorteos, se especificará que son de finalistas de Trassfoto sin dar autoría, entendiéndose que ningún autor/a se molestará.

#### **5 Propuesta de calle o plaza a nombre de Pepe Larios**

Hay personas que están moviendo esta posibilidad, decidimos sumarnos si nos llega alguna propuesta concreta, en cualquier caso pensamos que sería mas interesante una zona ajardinada, parque .., algo mas natural que una calle o plaza.

También se habla de hacerle un homenaje, Rodri se encarga de contactar con Pepa, su pareja, para saber si se está gestando algo.

Se acuerda escribir una reseña en el próximo número de la revista de Ecologistas. Al no ofrecerse nadie de los presentes se buscará persona para hacerlo a través de intercomisiones.

#### **6 Propuesta de grupo multidisciplinar para trabajar en el nuevo PGOM**

La propuesta la iba a plantear Joaquín pero no ha podido venir. Dejamos este punto para próxima asamblea.

#### **7 Evaluación de actividades**

No hay actividades que evaluar desde la última asamblea.

#### **8 Próximas actividades**

*Limpieza en la fuente renaturalizada de Orive*

Mañana a las 9.00 de la mañana esta prevista una limpieza en la fuente, acordada con el Jardín Botánico que gestiona el proyecto.

*Día de las aves*

SEO nos invita a participar el 6 de octubre en la celebración del día de las Aves en la Asomadilla. Nadie se ofrece a colaborar.

*Construyendo desde los feminismos*

Clara nos avanza que los próximos días 4, 8 y 9 de noviembre tendremos el ciclo Construyendo desde los Feminismos con el lema "Desmilitarizando la Tierra", donde habrá Talleres, mesa y micro teatros.

*Movilización de RxC por la Cumbre del Clima*

El 16 de noviembre habrá una actividad organizada por Rebelión por el Clima, un año mas, coincidiendo con las movilizaciones por la Cumbre del Clima.

#### **9 Otros asuntos**

*Premios Alberto Almansa*

Eduardo informa que el 2 de octubre habrá una conferencia en el Rectorado de la UCO sobre Palestina "Palestina la Nakba permanente" a cargo de la periodista Teresa Aranguren.

Los premios se fallarán el 4 de noviembre y se entregarán el 15 de noviembre en la Filmoteca.

Acordamos aportar 100€ para los gastos.

*Convocatoria contra el racismo y la xenofobia*

Ayer hubo una convocatoria abierta en el Rey Heredia para luchar contra el racismo y la Xenofobia a la que asistieron varias personas de nuestro colectivo a título personal.

Clara y Guillermo nos informan que hubo mucha participación, con alta representación de jóvenes, mujeres e inmigrantes. Se recogieron mas de 80 correos electrónicos y se acordó contactar para nueva convocatoria, en la que posiblemente ya se generen grupos de trabajo por temáticas.

Se levanta la sesión a las 20.02 horas.

Secretario

VºBº Presidenta

Manuel Montero Portabella

Cristina Contreras Jiménez